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Instituto Mário Penna é homenageado na Câmara
Assunto: 
HOMENAGEM

 Por iniciativa do vereador Sérgio Fernando 

(PHS), o Instituto Mário Penna, presidido pelo deputado federal Miguel Martini, recebeu o Diploma de Honra ao Mérito 

Legislativo. A solenidade foi realizada na Câmara Municipal de Belo Horizonte, no dia 27 de agosto.

Instituto Mário Penna é homenageado na CâmaraImage not found or type unknown

Após a execução do Hino Nacional, o parlamentar Sérgio Fernando, que presidiu a reunião, abordou o significado dos 

trabalhos realizados pelo Instituto. De acordo com o parlamentar, a homenagem ocorreu devido ao trabalho sério e 

atendimento avançado que o Instituto presta aos pacientes do SUS.  ?Se antes o Hospital Mário Penna era um local 

onde se buscava um conforto no momento final, na morte, hoje, tornou-se um lugar de esperança, de possibilidade de 

cura, ou seja, de vida?, afirmou emocionado. 

Luta contra o câncer
Em seguida, o vereador destacou que a luta contra o câncer era algo familiar, pois há sete anos perdeu o pai, vitimado 

pela doença. ?Passei as últimas horas de vida do meu pai ao seu lado, o vendo-o partir daquele corpo, que era forte no 

início do tratamento; mas que foi enfraquecendo, debilitando, sofrendo, até não mais resistir?, disse Sérgio Fernando. 

O presidente da reunião afirmou, ainda, que prestar a homenagem era um momento especial, porque sabia do empenho 

do Instituto Mário Penna em trabalhar possibilitando o tratamento de pessoas que sofrem com uma doença com a qual 

conviveu de perto. O parlamentar ressaltou que ?este trabalho torna-se ainda mais ilustre, pois se dá a pessoas 

carentes, que muitas vezes não encontram acolhida, tratamento, na estrutura pública de saúde?.

Em seguida, foi exibido um vídeo sobre a história do Mário Penna e dos hospitais da entidade: Casa de Apoio Beatriz 

Ferraz Lar Célia Janotti e Lar da Criança Januário Carneiro, Hospital Luxemburgo e Hospital Mário Penna. O diploma foi 

entregue ao diretor financeiro da Associação Mário Penna, Cláudio de Faria Maciel, que representou Miguel Martini.
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O superintendente-geral do Instituto Mário Penna, Cássio Eduardo Rosa,  afirmou que a homenagem foi uma forma de 

reconhecimento que legitima o Instituto perante a opinião pública, por ser conferido pelos representantes do povo.  

Disse, ainda, que o nome Mário Penna é mais do que uma legenda, pois representa esperança para os aflitos. 

Destacou, também, que em 2008 foram realizados quase dois milhões de procedimentos. 

?Os maiores parceiros são os belo-horizontinos e os mineiros, verdadeiros investidores sociais?, enfatizou Cássio 

Eduardo Rosa, informando que as doações dos mineiros representam 32% das receitas do Instituto.     

Além dos citados, compuseram a mesa o superintendente geral do Instituto Mário Penna e presidente da Fundação 

Mário Penna, Cássio Eduardo Rosa Resende; o superintendente administrativo do Instituto Mário Penna e diretor geral 

do Hospital Luxemburgo, Paulo Afonso de Miranda; o presidente do Conselho Curador da Fundação Mário Penna, 

Osmânio Pereira de Oliveira; o diretor financeiro da Federação Mineira de Fundações e Associações, Eustáquio 

Parreiras; e Marcos José Mendes Carvalho, representando o Secretário Municipal de Saúde Marcelo Teixeira.

História
Nascido na década de 70, das instalações precárias, improvisadas no chamado ?depósito? de pacientes terminais do 

Governo do Estado, o Hospital Mário Penna atingiu a excelência e é hoje um centro avançado para atendimento a 

pacientes de câncer, praticamente quase todos pelo SUS.

O novo hospital, inaugurado em 2000, foi construído com o que há de mais moderno em engenharia hospitalar. E conta 

com estrutura e recursos para o tratamento oncológico: ambulatórios amplos, enfermarias, farmácia e um completo 

laboratório. 

Ao Hospital Mário Penna somaram-se dois lares: um para idosos (Casa de Apoio Beatriz Ferraz Lar Célia Janotti) e 

outro para crianças (Lar da Criança Januário Carneiro), além do Hospital Luxemburgo. Com toda esta estrutura, formou-

se o Instituto Mário Penna. ?Não podemos esquecer aqui que esta obra é realizada por pessoas, muitas vezes 

voluntátias, que dedicam os seus esforços na manutenção desta obra. E faço esta homenagem em reconhecimento à 

coragem destas pessoas, que assumem este desafio e a traçam tão bela trajetória?, lembrou o vereador. 

Informações no gabinete do vereador Sérgio Fernando  (3555-1330).
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